

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Après Soudan-Mauritanie (0-3), le Gabon condamné à l'exploit à Nouakchott

Willy NDONG
Libreville/Gabon

POUR le compte de la 5e journée, groupe I des éliminatoires de la Can 2023, les Mourabitounes de Mauritanie se sont facilement imposés 3-0 face aux Crocodiles du Nil du Soudan. Avec ce succès, les Mauritaniens reprennent la tête du groupe avec 8 points devant la République démocratique du Congo (7 points, +2), le Gabon (7 points, -1) et le Soudan (6 unités). Le principal enseignement qui se dégage au terme de cette 5e levée est qu'aucune sélection n'est encore qualifiée avant la dernière journée. Tout se jouera donc lors de cet ultime rendez-vous au mois de septembre. Invaincus à domicile, les Mauritaniens n'auront besoin que d'un résultat nul pour être au rendez-vous de Côte d'Ivoire au mois de janvier prochain. À l'opposé des Gabonais condamnés à gagner

à Nouakchott. La question qui se pose est celle de savoir si les Panthères sont capables de créer l'exploit en déplacement. Avant le match de septembre, notre sélection avait deux opportunités pour se qualifier sans se soucier de son dernier match. D'abord face au Soudan en déplacement et contre la RDC à domicile. Bilan : 0 point sur 6 possibles. Incroyable mais vrai ! En Mauritanie, le Gabon va incontestablement évoluer dans un environnement "hostile". Un public acquis à la cause de son équipe, un climat chaud et, n'ayons pas peur des mots, un arbitrage défavorable comme ce fut le cas lors du match Mauritanie-RDC (1-1). Sur le plan individuel, les Gabonais sont un cran au-dessus des Mauritaniens. Au niveau collectif, les Mourabitounes ont une longueur d'avance. Et c'est à ce niveau que peut se faire la différence au match retour. Cette rencontre doit se préparer dès maintenant et à tous les

niveaux. Sur le plan mental, les Gabonais ont des lacunes incontestables. Ils n'ont pas cet état d'esprit de "tueurs" pour faire la différence. Pis, nos Panthères ne savent toujours pas comment gérer les rencontres qui comptent. Même les occasions de buts les plus faciles sont inexplicablement gâchées. Qu'à cela ne tienne, rien n'est perdu pour les Panthères ! Il va falloir aller prendre les 3 points en déplacement. Difficile mais pas impossible ! Absent dimanche soir, Guelor Kanga est formel : " Nous allons nous qualifier pour la CAN". Tout comme Martisson Ngouali qui reste confiant. " Désillusion à Franceville et victoire de la Mauritanie. Le déplacement de septembre est une finale. La Mauritanie ne sera pas facile



Photo: DRI L'Union

Mauritanie-Gabon de septembre : malheur au vaincu !

mais nous devons surmonter cet obstacle après notre faux pas. Nous avons perdu, nous allons régler ce qu'il faudra et tout donner pour nous qualifier." Pour finir, nous allons tout

simplement dire que les Panthères savent se surpasser quand le peuple a perdu espoir. Souvenez-vous du match gagné par les Panthères en RDC, personne n'y croyait !

Nécrologie/Télé Africa : décès de Prince Ozone Magnombe



Photo: DR

Le regretté Prince Ozone Magnombe.

PSNB
Libreville/Gabon

LE monde de la presse sportive gabonaise est en deuil. Notre confrère de Télé Africa, Prince Ozone Magnombe, est mort mardi des suites d'une affection médicale. Malade depuis plusieurs

années, notre confrère n'arrivait plus à subvenir à ses besoins quotidiens du fait d'arriérés de salaire récurrents. Face à sa situation, une chaîne de solidarité s'est constituée pour lui venir en aide. On gardera de l'homme le souvenir d'un journaliste accompli.

29e édition de la Grande nuit des arts martiaux : judo (enfants) et karaté (adultes), sur la haute marche du podium

MM
Libreville/Gabon

APRES trois ans d'une absence due au Covid-19, la traditionnelle Grande nuit des arts martiaux, conçue par l'Agakado JKA, a repris sa marche en avant vendredi dernier, dans sa 29e édition. Au gymnase du Prytanée militaire au camp Baraka. Un fait martial baptisé par le patron de l'Agakado JKA, Shihan Manvoubi Mombo Wapatcha (7e dan), la Remontada " Nuit de la jeunesse ". Une particularité de cette édition : les démonstrations qui se muent en compétitions. Histoire d'apporter, selon les organisateurs, de l'émulation chez les participants (jeunes et adultes). " Combattants, nous sommes venus vivre le beau spectacle. Au nom du maire de Libreville, je déclare ouverte la 29e édition



Photo: Mikolo Mikolo

Le karaté s'est hissé sur la plus haute marche du podium chez les adultes. Au terme de la 29e édition de la Grande nuit des arts martiaux, vendredi 16 juin 2023 au gymnase du Prytanée militaire.

de la Grande nuit des arts martiaux". Propos du 4e adjoint au maire de Libreville, Karim Nziengui. Un seul couac enregistré au cours des hostilités : le non-respect du timing par les organisateurs. Entre autres témoins, Paul Biyoghé Mba (ancien Premier ministre), Jean-Richard Sylong (ancien membre du gouvernement) et Mathieu Anaclé Taty (président de la Fédération gbaonaise d'athlétisme).

Après les démonstrations de l'association d'occultisme de Sylvana Nzang et le défilé des douze disciplines martiales (lutte traditionnelle, kung fu Shaolin, escrime, boxe, judo, kung fu Wushu, karaté, kick boxing, taekwondo, qwankido, kung fu Wing Chun et le tonfa), place aux combats. A l'issue de ceux-ci, le jury a jeté son dévolu sur le karaté, chez les adultes et le judo du côté des bambins. Ces deux disciplines ont reçu le trophée de l'applaudimètre.